

A l'attention de Mesdames et Messieurs  
Les Bourgmestres, les Présidents des C.P.A.S.,  
les Présidents de la Faïtière IRIS, des Associations  
hospitalières, de VIVAQUA, de BRUTELE, de la Société  
coopérative intercommunale de crémation,  
l'Administrateur général de la COCOF, le Fonctionnaire  
dirigeant de la COCOM, les Directeurs généraux de  
Bruxelles-Propreté, des Cuisines bruxelloises, des  
Maisons de quartier, du Mont-de-Piété, du Projet X, de  
Bravvo, de la Présidence de WoluFacilities

**RECOMMANDE**

Bruxelles, le 04 mars 2019

Mesdames, Messieurs,

Notre organisation syndicale a décidé de répondre positivement à l'appel des jeunes qui se mobilisent pour le climat et nous rappellent qu'il y a lieu d'agir de manière urgente et radicale.

Parce que justice climatique et justice sociale sont indissociables, nous ne pouvons que saluer le mouvement impulsé et porté par les étudiants depuis bientôt 10 semaines en nous associant à leur action.

Leur détermination, leur radicalité, leur compréhension des enjeux sont un exemple.

Nous ne doutons pas que vous partagez nos inquiétudes et que, conscients de l'importance du thème de cette marche, vous permettrez à vos travailleurs de se rendre à la grande manifestation organisée ce vendredi 15 mars 2019, au départ de la Gare du Nord de Bruxelles dès 13h30'.

Toutefois, afin de s'assurer que cette initiative soit une réussite et que tous les travailleurs qui le souhaitent puissent participer à la manifestation, la CGSP-ALR Bruxelles dépose un préavis de grève pour la journée du 15 mars 2019.

Veillez agréer, Mesdames, Messieurs, l'assurance de notre considération.



Muriel DI MARTINELLI,  
Secrétaire fédérale